
－1－

広報

特別委員会会議録

令和元年７月８日(月)午後１時３０分

小美玉市役所 3 階 議会委員会室

小 美 玉 市 議 会
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広 報 特 別 委 員 会

日 時： 令和元年７月８日（月）

13：30～

場 所： 本庁３F 議会委員会室

１．開 会

２．委員長あいさつ

３．協議事項

① 第54号の発行について

◇日 程（案）

委 員 会：校正 ７月８日（月）13：30～

校 了： ７月18日（木）＊校正〆切・印刷へ

配 布： ７月25日（木）＊行政区等へ

◇内 容（案）

掲載内容 ページ

表紙写真：（案: ） １

第5回 議会報告会 ２

R1第2回定例会 審議結果一覧・永年勤続議員表彰 3-5

常任委員会・予算特別委員会Q&A（主な質疑，討論）ほか 6－7

一般質問（12名：各議員半ページ） 8－13

視察研修 14

ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄｸｲｽﾞ（問題・当選者発表），市民の声 15

議長通信，９月定例会予定，編集後記（谷仲委員） 16

② そ の 他

◇次回委員会日程

協議事項：第54号の校正

開催日時： 月 日（ ）午後 時 分～

◇ その他

視察研修について

日時 ： 月 日 ( )

場所 ：

５ 閉 会
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出席議員（８名）

１番 村 田 春 樹 君 ４番 植 木 弘 子 君

５番 石 井 旭 君 ６番 幡 谷 好 文 君

７番 谷 仲 和 雄 君 １２番 小 川 賢 治 君

１３番 大 槻 良 明 君 １８番 市 村 文 男 君

欠席議員（名）

────────────────────◇────────────────────

議会事務局職員出席者

次 長 戸 塚 康 志

書 記 金 子 紫 帆
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午後 １時30分 開会

○副委員長（谷仲和雄君） それでは、皆さまこんにちは。ただいまより、広報特別委員会

を開催します。

まず、はじめに、委員長あいさつ。大槻委員長よりご挨拶を申し上げます。

○委員長（大槻良明君） 改めまして、こんにちは。今日午前中は、百里のほうの申し入れ

ということで、大変お疲れ様でした。無事終わりましたので、よかったと思います。今日は、

第 54 号の発行について皆さんで協議しながら、進めてまいりたい思います。ひとつ、宜しく

お願いしたいと思います。挨拶に代えさせていただきます。

○副委員長（谷仲和雄君） 続きまして、議長あいさつ。市村議長より、ごあいさつを頂き

ます。

○議長（市村文男君） 今日は広報特別委員会ということで大変ご苦労様でございます。

久々に、太陽を見ることができまして、大変すがすがしい本日になったかと思います。今日は、

54 号の発行ということで、大体出来上がってきたのかなとは思いますが、宜しくお願いした

いと思います。大変ご苦労さまです。

○副委員長（谷仲和雄君） はい。ありがとうございました。それでは早速協議のほうに入

りたいと思います。協議の進行の方は大槻委員長お願い致します。

○委員長（大槻良明君） はい、それでは、54 号の発行につきまして、まず、日程ですけども、

本日、校正のほうを行いまして、次回 25 日の区長便のほうということになります。宜しくお

願いしたいと思います。

続きまして、内容のほうに入りたいと思います。まず、１ページ、表紙のほうにつきまして、

皆さんと協議をしていきたいと思います。黒板のほうに１番から３番までございます。皆さん

からの意見を頂戴しながら表紙のほうを、決めていきたいと思います。

○５番（石井 旭君） これで。

○委員長（大槻良明君） これでいい。２番で。みなさんよろしいでしょうか。

「異議なし」の声あり

「２番」の表紙に決定

○12 番（小川賢治君） 村田議員。羽鳥小学校いかがですか。地元。
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○１番（村田春樹君） いや、なんか見ずらい。もう少し、子どもたちの顔が見える写真が

あったら良かったのですけど。

○委員長（大槻良明君） はい。それでは、皆さんからのご意見で２番ということでお願い

したいと思います。続きまして、２ページの方に移りたいと思います。２ページにつきまして

は、第５回議会報告会の内容を載せてあります。このページにつきまして、皆さんから何かあ

りましたら、お願いしたいと思います。

それでは、ないようでしたら、２ページのほうはこれでお願いしたいと思います。

続きまして、３ページのほうは定例会、それから、永年勤続について載せてあります。３ペ

ージのほうで何かありましたら、お願いしたいと思います。はい。副委員長。

○副委員長（谷仲和雄君） 決算の次の、補正の、補正予算という予算を入れて頂ければと思いま

す。

○委員長（大槻良明君） あと、その下に、議長２人になっているので、１人、議員にして

下さい。

○書記（金子紫帆君） はい。

○委員長（大槻良明君） それから、永年勤続表彰の下ですね、今回あの、私も良く分から

なかったのですが、住民の方からですね、手すりがついて非常に良くなったというようなお声

がありましたので、スペース的に今回ありましたので、その辺を載せてみたらどうかなと事務

局のほうに聞いたところ、スペースのほうが、たまたまあったので、このようなかたちで載せ

て頂きました。皆さんのほうで、もし、差し支えなければ、このように載せたいと思います。

「いいと思います」の声

○委員長（大槻良明君） ４ページ、５ページにつきまして、皆さんのほうから、何かござ

いましたら、お願いしたいと思います。

○委員長（大槻良明君） それではですね、４ページ、５ページにつきましてはこのように

載せたいと思います。あとで、内容についてもしありましたら、全体の話し合いが終わってか

らでも結構ですので。とりあえず、４ページ、５ページのほうは、こういうかたちで、載せた

いと思いますのでよろしくお願いしたいと思います。

続きまして、６ページから７ページですね。こちらは、常任委員会 Q＆A というかたちで載

せてあります。このページにつきまして、何かありましたら、皆さんからお願いしたいと思い
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ます。

これなんか、２段目から３段目の間が空きすぎているような感じがするんだけど何かあるの。

○４番（植木弘子君） 前に戻ってしまっても大丈夫ですか。５ページの 30 年度決算の 50

号ですけども、付託委員会が文教福祉になっているんですけども。これだけ直していただけれ

ば。

○委員長（大槻良明君） ただいま、植木議員からありましたそちらのほうを、決算特別委

員会と修正お願いします。

ここ（６ページ）は、空きすぎの気がする。

○１番（村田春樹君） 前に研修に行ったときに、ホワイトスペースをとると見やすいとい

うことだったので、それを取り入れたのですかね。

○委員長（大槻良明君） 大丈夫かな。じゃいいか。見やすいかな。

「見やすい」の声

○委員長（大槻良明君） それでは、６ページから７ページにつきまして、何かありました

ら、お願いしたいと思います。６ページ、７ページ何かなければこのようにさせて頂きたいと

思います。

続きましてですね、８ページから 13 ページにつきましては、一般質問が載せてあります。

皆さん何かありましたら、お願いしたいと思います。

皆さん、自分の大丈夫でしょうか。大丈夫かな。もし、何かありましたら、あとでですね、

事務局のほうに直接お願いしたいと思います。

続きまして、14 ページですが、先進地に学ぶということで、研修の様子を載せてあります。

このページにつきまして、皆様から、何かありましたら、お願いしたいと思います。それでは、

なければ 14 ページのほうこのように載せてよろしいですか。

それでは、14 ページのほうは、このように載せたいと思います。

続きまして、15 ページですね、一応、52 回のプレゼントクイズということで，載せてあり

ます。それから、当選者、それから、市民の声ということで、このまえ皆さんから選んで頂き

ました、一応、６名の方の声を載せてあります。15 ページにつきまして、皆さんから何かあ

りましたらお願いしたいと思います。なければ、15 ページのほうにつきましては、このよう

に載せて頂きたいと思います。
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それでは、最後ですね、16 ページにつきましては、議長通信ということで、今回、羽鳥駅

の自由通路の開通式がありましたのでこの写真を載せさせて頂きました。それでですね、１番

下のほうの、写真ということで編集後記のほうに一緒に載せて頂きました。文章のほうにつき

ましては、谷仲副委員長のほうで載せて頂きました。最終 16 ページにつきまいして、皆さん

のほうから何かありましたら、お願いしたいと思います。

○４番（植木弘子君） 編集後記は、文字数的なもので、この大きさになってしまったのか

な。ここにきて、一気に文字が小さくなってるんで。

○書記（金子紫帆君） そうですね。もう少し、字を大きくなるようにやってみます。

○５番（石井 旭君） 編集後記の写真、ちょっとこれ、羽鳥駅って分からないので、羽鳥

駅とかなんか入れてもらえればなと思うんですけれども。ちょっと、分からないですよね。す

いません。

○４番（植木弘子君） 行っているから分かっているけれども。

○委員長（大槻良明君） じゃあ、その辺、事務局でお願いしたいと思います。

○１番（村田春樹君） そしたら、あれじゃないですか、編集後記の写真もせっかく、ヨー

グルトサミットのヨーグルトストーリといった内容が書いてあるのに、そちらの写真で、羽鳥

駅っていうのも、ちょっと、ちぐはぐになっちゃうんじゃないかなと思うので、関連した写真

のほうが、アピールできて、いいのかもしれない。

○副委員長(谷仲和雄) ヨーグルトサミットのほうは、一般質問のところで、ヨーグルトス

トーリーで載っているので、多分、あとは、主だった写真はないと思います。一応見たんです

けれども。だから、同じ写真２枚載せる必要はないと思います。これはこれで、羽鳥駅の絶景

でもおかしくないかな。

○委員長（大槻良明君） それでは、以上のほうで協議のほうは、終えたいと思います。も

し、全体で皆様のほうから何かありましたら、お願いしたいと思います。

それでは、大丈夫でしょうか。それでは、こちらのほうで、協議は、終えたいと思います。

──────────────────── ◇ ────────────────────

【その他】

○委員長（大槻良明君） その他としまして、研修のほうですけれども、あの、宇都宮のほ

うということで、ちょっと調整はしているのですけれども、時期的にお互いなかなか時間が合

わないんですけれども、最終ですね、何月頃まででしたら、皆さんよろしいでしょうか。10

月の半ばまででしたら。なかなか、日程合わないのですけれども。今回、色々あるのですけれ
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ども。

○５番（石井 旭君） 平日行くんでしょうよね。平日なら、大丈夫なんじゃないですかね。

忙しいですか。

○12 番（小川賢治君） 10 月の９、10、11 は，湖北水道の研修なんですよ。これだけ除いて

もらえば。９、10、11 ね。

○４番（植木弘子君）10 月ですか。

○12 番（小川賢治君） 日程がやっぱり、なかなかなくて。９月はこれみんな議会でね。

○委員長（大槻良明君） それでは、皆さんの予定を聞きながらですね、事務局と調整して

もらいますので。そのように予定したいので皆さん宜しくお願いいたします。その他で、皆さ

んのほうから何かございませんでしょうか。なければ、協議のほうは以上で終了したいと思い

ます。

○副委員長（谷仲和雄君）それでは、以上をもちまして広報特別委員会を閉会いたします。

お疲れ様でした。

午後 １時 49 分 閉会


